



Von Peerc®

REAL ESTATE

7 Pièces

183 m²

Réf. VPC1

2 650 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur des Alpilles, aux Baux-de-Provence, cette magnifique maison de caractère est imprégnée d'authenticité. Située sur un vaste terrain de plus de 1,5 hectares, cette propriété offre une intimité totale, sans aucun vis-à-vis, et une vue panoramique exceptionnelle. Avec une superficie habitable d'environ 180 m² + un garage attenant de 25 m² pouvant totalement être transformé en une pièce habitable. La maison principale s'organise sur deux niveaux : Rez-de-chaussée : Un hall d'entrée avec WC invités, une grande chambre avec salle de bain privative et accès direct à la terrasse au sud. La ...

Nestled in the heart of the Alpilles, in Les Baux-de-Provence, this magnificent character house is imbued with authenticity. Set on a vast plot of over 1.5 hectares, this residence offers complete privacy, with no overlooking neighbors, and boasts exceptional panoramic views. With a living area of approximately 180 m², plus an attached 25 m² garage that could easily be transformed into additional living space, the main house is spread over two levels: Ground floor: A welcoming entrance hall with guest WC, a large bedroom with a private bathroom and direct access to the south-facing terrace. The ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Von Peerc®
REAL ESTATE



Von Peerc®
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



Von Peerc®
REAL ESTATE



Von Peerc®
REAL ESTATE